



阪本だより

令和2年 11月 第316号
 中央区立阪本小学校
 中央区日本橋兜町15-18
 TEL.03(3666)0044 FAX.03(3668)2366

行事や活動が大分戻りました。
 新校舎の落成式が行われます。

校長 小川 優

10月から、新型コロナウイルスの感染予防にしっかりと対策を取りつつ、従来の活動や行事が再開されてきました。例えば、毎週金曜日のリプリントさんによる読み聞かせが再開されました。校外学習では、4年生が夢の島公園に、1・2年生が井の頭自然文化園に行ってきました。2・3年生の地域のお店探検も行いました。月1回の青空班活動も再開しました。(なかよし給食はまだ)。クラブや委員会も隔月で再開されています。邦楽演奏も外部講師はまだ招致できませんが、指導を始めました。音楽朝会は1・2年、3・4年と低、中学年別に再開しました。6年生の法教育では、東京弁護士会より5名の講師を招いて民事の模擬裁判を体験学習しました。このように、従来の活動・行事が学校に大分戻ってきて、学校に少し活気が出てきた感があります。そして、特徴的、感動的だったのが、土曜日に保護者公開で行われた4・5年生、6年生の学年運動会(運動発表会)です。新校舎の屋上校庭を使っの初めての体育的行事でした。子どもたちの意欲や自主性を尊重し、教師と共に作り上げた手作りの運動会と言えます。阪本ソーラン、ダンス、リレーなど、子どもたちが集団で生き生きと演技する姿を久しぶりに見て、胸にこみ上げてくるものを感じました。準備や片付けを自主的に行う姿も立派でした。マスクを付けて、声を出さない等のコロナ対策をした上での集団的な表現でしたが、子どもたちのやり遂げた満足そうな顔を見て、やってよかったと思いました。6年生の阪本ソーランの演技は全校児童で参観し、大きな拍手が送られました。参観された保護者の皆様はどのように感じられたでしょうか。コロナを恐れて何もでき

ない、と嘆くのではなく、対策をしっかり行った上で、子どもたちと教師の意欲と知恵を結集して、できることを考えてやっていく、前向きに行動していく大切さを改めて気付かせてくれた瞬間でした。

11月27日(金)には、ボランティア活動の一環として、感染予防対策をしっかり行った上で地域清掃「トライ&チャレンジ」を行います。お世話になっている地域に興味と愛着をもたせる機会にしたいと思います。

次に、11月14日(土)に行われる新校舎の落成式についてお話しします。こちらもコロナ対策をした上での小規模な実施となることをご確認ください。主催者は中央区で、招待者も50人程度です。参列する児童は4～6年生です。1～3年生は教室で式のライブ映像を見ます。式の主な内容は、中央区長、教育長、校長の挨拶。区議会議長の祝辞。児童による「喜びのことば」(呼びかけと5・6年生による邦楽演奏「喜びの歌」)。校歌です。子どもたちと共に、素晴らしい新校舎で生活できる喜び、感謝、誇りと決意を精一杯表現する、阪本小らしい温かい落成式にしたいと考えております。今回参列がかなわなかった1～3年生については、3年後の150周年記念式典でぜひ、活躍してほしいと考えております。なお、通常午後から行われる地域・PTA主催の祝賀会については、コロナの感染予防の観点から、誠に残念ではありますが、実施を見送らせていただくことになりました。

さて、2学期も後半に入ります。子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでいます。挨拶や階段・廊下は静かに歩く、等の生活指導もしっかり行ってまいります。引き続き、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<教育相談日> 毎週火・金曜にスクールカウンセラーが相談に応じます。

日	曜	11月行事予定
1	日	
2	月	
3	火	文化の日
4	水	耳鼻科検診(全)
5	木	全学年5時間授業
6	金	校外学習(3年)
7	土	土曜授業 セーフティ教室 PTA子ども未来塾 飛行機科学教室
8	日	
9	月	青空班活動
10	火	国際理解教室(4～6年)
11	水	全学年5時間授業 安全指導
12	木	全学年5時間授業
13	金	
14	土	土曜授業 新校舎落成式
15	日	
16	月	クラブ
17	火	全学年5時間授業 個人面談①
18	水	校外学習(5年) 個人面談②
19	木	就学時健診 巡回平和展始
20	金	全学年5時間授業 避難訓練 個人面談③
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	全学年5時間授業 オリンピック・パラリンピック授業 食育(5年) 個人面談④
25	水	1～4・6年5時間授業 5年6時間授業
26	木	
27	金	全学年5時間授業 トライ&チャレンジ(地域清掃) 個人面談⑤
28	土	
29	日	
30	月	委員会